
5 Pièces

113 m²

Réf. CB-1217-ddk

630 000 €

Anglet
Maison à vendre (64600)
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Anglet,  entre Maignon et Brindos, maison de ville de 113m2 avec vue

montagnes,  terrasse  et  jardin,  Exclusivité.  Nichée  entre  les  quartiers

prisés  de  Maignon  et  Brindos  dans  un  cadre  verdoyant,  charmante

maison de ville de 113m2, offrant une jolie vue sur les montagnes, une

terrasse ensoleillée et un jardin privé. Idéale pour ceux qui recherchent

le  confort,  cette  propriété  se  déploie  sur  deux  niveaux.  Vous  serez

accueilli par une pièce de vie lumineuse avec une cuisine ouverte et une

véranda  offrant  un  espace  de  détente  supplémentaire.  Avec  trois

chambres, dont une avec balcon offrant une ...

Exclusive. Nestled between the sought-after neighborhoods of Maignon and Brindos

in a lush setting, this charming townhouse spans 113m2, offering lovely mountain

views, a sunny terrace, and a private garden. Ideal for those seeking comfort, this

property  unfolds  over  two  levels.  You'll  be  greeted  by  a  bright  living  area  with  an

open  kitchen  and  a  veranda  providing  additional  relaxation  space.  With  three

bedrooms,  including  one  with  a  balcony  boasting  beautiful  mountain  views,  a

customizable  ground-floor  office,  two  bathrooms,  and  two  toilets,  the  house  is

functional. The south-facing garden ...

PRESTANT REALTY
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